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(질 의)

 석촌고분과 석촌호수, 그리고 한강까지 이어지는 구간’을 “서울 동남권

역 대표보행거리 조성 마스터 플랜” 수립 제안

 보행도시 서울 구현을 위한 정책을 입안하고 자문역할을 담당하고 있는

‘걷는 도시, 서울’ 시민위원회에 안건으로 상정하여 심도 있는 논의 진행

(답 변)

 우리시에 제안한 “서울 동남권역 대표보행거리 조성 마스터플랜” 사업은

○ 석촌고분에서 한강까지 역사 관광 상업 주거 등 다양한 지역적 특성

들을 자동차가 아닌 보행을 통해 하나로 연결함으로써 주민들의 보다

다양한 보행수요에 부응하는 동시에 동남권역 전체의 경제활성화를

기대할 수 있어 의원님 제안을 충분히 이해하고 있습니다.

 이에 따라 우리시는 지난 8월 26일에 「‘걷는 도시, 서울’ 시민위원회」

위원들로 구성된 실행위원회에서 본 안건을 논의하였으며,

○ 실행위원회 의견은 ① 한 지역을 특정해서 검토하기에 앞서 시내 전체

지역을 대상으로 하는 종합 계획 수립이 우선 검토돼야 하고, ② 제안

계획이 아직 충분히 구체화되지 않아 당장 시민위원회에서 논의하는데

한계가 있을 것이므로

○ 당장 이번 9월 19일(월) 개최되는 시민위원회에 안건으로 상정하기 보

다는 절차적 내용적 보완 후 시민위원회에 상정하여 논의하는 것이

보다 적절할 것이라는 의견을 제시하였습니다.

 따라서 우리시는 우선 금년 하반기에 서울의 전 권역을 대상으로 본

사업규모의 지역대표 보행거리 조성 마스터 플랜사업 수요를 조사하

고 구체적으로 검토한 후 ‘걷는 도시, 서울’ 시민위원회에 상정하여

사업 추진에 대해 심도 있게 논의할 예정임을 말씀드립니다.


